



Einladung zum Pfarrausflug

am Freitag, 29. August 2008

Das Ziel des eintägigen Busausfluges sind drei markante Kirchen des 20. Jhdts in Wien, deshalb steht unsere Reise unter dem Motto

„Moderne Kirchen Wiens“

Abfahrt: 6:45 Angern, 6:50 Thallern, 7:00 Tiefenfucha, 7:10 Uhr Oberfucha, 7:15 Brunnkirchen, die Fahrt erfolgt über die S5 und A22

Um 8:30 Uhr besuchen wir im Norden Wiens die DONAUCITY-KIRCHE. Hier wird uns der Pfarrer Pater Albert Gabriel persönlich durch die Kirche führen.

Die Kirche liegt unweit der UNO-City und ist Ergebnis eines Wettbewerbes. Das Außenkleid ist aus steirischem Chromstahl, als Kirche erkennbar nur durch ein weißes Kreuz ...
Fertigstellung: 2000



www.donaucitykirche.at



Ein Juwel besonderer Art ist die Kirche AM STEINHOF. Hier haben wir um 11:00 Uhr eine etwa einstündige Führung.

Die Kirche heißt auch Otto-Wagner-Kirche am Steinhof.

Sie entstand im Zuge der Errichtung der „Niederösterreichischen Landes-Heil- und Pflegeanstalt für Nerven- und Geisteskranke Am Steinhof“ von 1904 bis 1907. Die Kirche am Steinhof ist eines der bedeutendsten sakralen Bauwerke des Jugendstils. Eines der markantesten Merkmale der Kirche ist die auf einem byzantinischen Motiv basierende goldene Kuppel.

http://de.wikipedia.org/wiki/Kirche_am_Steinhof

Anschließend Mittagspause in der Innenstadt mit der Möglichkeit zum Bummel oder zum Besuch des Stephansdoms (keine Führung).

Dann fahren wir bis in den Süden Wiens, zur WOTRUBA-Kirche, die Führung beginnt um 16.30 Uhr und dauert etwa eine dreiviertel Stunde.

Die Kirche entstand auf Initiative von Frau **Dr. Margarethe Ottillinger** und nach einer Idee des international bekannten Künstlers **Fritz Wotruba**. Sie steht am Rand der Großstadt auf dem Georgenberg in Wien Mauer.
Fertigstellung: 1976



www.georgenberg.at/

Die Rückkunft ist für etwa 19.00 Uhr geplant. Dann wollen wir unseren Pfarrausflug in der Kapelle Angern mit einem gemeinsamen Gottesdienst abschließen.

Voraussichtliche Kosten (Bus und Führungen) etwa 30 € (bei 30 Personen)

Wir freuen uns auf Ihre Mitfahrt!

Das Team: Paula Klein, Brigitte und Thomas Müller

Anmeldungen ab sofort im Pfarramt, bei Paula Klein in Oberfucha oder Familie Müller, Thallern.

Anmeldungen zur Pilgerreise unserer Pfarre ins Heilige Land (31. 1. bis 7.2.2009) sind noch möglich (bei Pater Maurus oder Familie Müller, Thallern: thomas.mueller@schule.at, 0676 68 444 52). Bitte rasch anmelden!